

PlantaDoce.

Empresa

Eli Lilly compra la biofarmacéutica estadounidense Dermira por más de mil millones

El laboratorio estadounidense ha alcanzado un acuerdo para la adquisición de la biofarmacéutica, especializada en el desarrollo de tratamientos de la dermatitis atópica.

PlantaDoce
10 ene 2020 - 13:35



Eli Lilly empieza 2020 sumándose a la ola de las grandes operaciones corporativas. El laboratorio estadounidense Eli Lilly ha llegado a un acuerdo definitivo para la adquisición por 1.100 millones de dólares (991 millones de euros) en efectivo de la biofarmacéutica Dermira. Esta compañía está especializada en el desarrollo de tratamientos de la dermatitis atópica.

Bajo los términos del acuerdo, **Eli Lilly lanzará una oferta de compra sobre todas las acciones de Dermira a un precio de 18,75 dólares (16,8 euros) en efectivo por cada título**, lo que representa una prima del 6,8% respecto del precio de cierre de las

PlantaDoce.

acciones de la compañía biofarmacéutica en la sesión de este jueves.

Se prevé que la transacción se complete a finales del primer trimestre de 2020. Con esta compra, Eli Lilly ampliará su cartera en el segmento inmunológico con la incorporación de lebrikizumab, un tratamiento para la dermatitis atópica en fase de desarrollo, así como en el ámbito de medicamentos dermatológicos.

“Las personas que sufren de dermatitis atópica de moderada a grave tienen importantes necesidades de tratamiento no satisfechas, y estamos entusiasmados con el potencial que lebrikizumab tiene para ayudar a estos pacientes”, explica Patrik Jonsson, presidente de Lilly Bio-Medicines.